

**Solidaritätstelegramm
an das Zentralkomitee der
Paraguayischen Kommunistischen Partei**

Voller Empörung haben wir von der Verschleppung des Ersten Sekretärs des Zentralkomitees der Paraguayischen Kommunistischen Partei, unseres Freundes und Genossen Antonio Maidana, Kenntnis erhalten. Erst vor kurzem durch eine machtvolle internationale Solidaritätsbewegung nach fast 20jähriger Haft aus den Kerkern Paraguays befreit, hat Genosse Maidana in dieser Zeit an der Spitze Eurer Partei unermüdlich für die Herstellung eines breiten Bündnisses aller demokratischen und patriotischen Kräfte des Landes gegen die blutige Stroessner-Diktatur gewirkt.

Die hinterhältige Verschleppung Antonio Maidanas mit unbekanntem Ziel demonstriert die Angst der Stroessner-Diktatur vor dem immer stärker werdenden Volkszorn.

Gemeinsam mit Euch fordern wir die sofortige Aufklärung des Schicksals von Antonio Maidana und seine Freilassung. Wir versichern Euch, daß die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands fest und solidarisch an der Seite der Kommunisten Paraguays und aller aufrechten Demokraten Eures Landes steht.

*Zentralkomitee der
Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 16. September 1980

Deklaration
**Deutsche Demokratische Republik -
Volksrepublik Mozambique**

Auf Einladung des Generalsekretärs des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzenden des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Erich Honecker, weilte der Präsident der FRELIMO-Partei und Präsident der Volksrepublik Mozambique, Samora Moises Machel, vom 17. bis 20. September 1980 zu einem offiziellen Freundschaftsbesuch in der Deutschen Demokratischen Republik.

Die erneute Begegnung der führenden Repräsentanten der Deutschen Demokratischen Republik und der Volksrepublik Mozambique sowie der überaus